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日  時：令和３年 11月 10日（水）  

会  場：例会場   

司  会 :ＳＡＡ               木島委員 

開会点鐘                  本間会長 

国歌斉唱・ロータリーソング唱和「我等の生業」 

・四つのテスト 立席・清聴 

会長報告               本間会長 

●地区より 10/11 加盟認証された新クラブの報告  

 東京バリアフリーマインド RC 

 例会は実例会とオンラインのハイブリッド形式で

行われ、海外在住の会員も同時に例会に参加して

います｡ 

●ロータリー財団に寄付された方へ表彰 

・ベネファクター恒久基金へ 1000 ﾄﾞﾙ 

   鈴木政久会員   遠藤直孝幹事 

 

 

 

 

 

 

・マルチプルポールハリスフェロー 

2000 ﾄﾞﾙ以上達成  

津戸最会員４回 ・関重寿会員２回 

村上隆秀会員２回・津戸弘樹会員 2 回 

・ポールハリスフェロー1000 ﾄﾞﾙ 小澤谷守会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

   小澤谷守会員・村上会員・津戸弘樹会員 

幹事報告               遠藤直孝幹事 

●21-22 年度多摩中グループ協議会 

 日時 11 月 18 日（火）18 時 

 場所 ホテル日航立川 

 出席 本間会長・遠藤直孝幹事 

●22-23 年度多摩中グループ協議会 

 日時 12 月 1 日（火）18 時 30 分 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 寺澤会長エレクト・北島正典副幹事 

●第２回多摩中グループ IM 実行委員会 

 日時 11 月 24 日（水）18 時 

 場所 パレスホテル立川 

 出席 遠藤直孝幹事・北島正典副幹事 

●第 3 回 地区インターンシップ委員会 

 日時 12 月 2 日（木）15 時 

 場所 ガバナー事務所 

 出席 北島清高インターンシップ委員 

・北島清高委員は、本日は第五商業高校で「業種研

究パネルディスカッション」に参加しています。 

●11 月のロータリーレートは１ドル 114 円です 
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委員長報告                

●小松親睦活動委員長 11/24 スポーツ例会のご案

内を配布しました。谷保の史跡見学・弓道体験・例

会です。奮ってご参加ください。歩きやすい服装で

ご参加ください。小雨は決行いたします。 

●本多社会奉仕委員長 塞の神どんど焼き実行委

員会が 11/8 開かれ、当クラブが次の幹事団体にな

ることをご承認いただきました。1/10 開催が決定い

たしました。第２回実行委員会を 12/16 に行います

ので社会奉仕委員の方はご出席ください。委員会の

炉辺を 11/26 に行いますのでご参加願います。 

●山崎指名委員長 第２回指名委員会を例会後に

行います。委員の方はお残り下さい。 

クラブフォーラム 理事会報告     本間会長 

●親睦活動委員会・職業奉仕委員会合同企画のスポ

ーツ例会｢徒歩で行く谷保の歴史的史跡めぐり｣ 

小松親睦活動委員長の報告どおりです。今年度初め

ての事業ですので、是非ご参加ください。 

●年忘れ家族例会について 12/22(水)パレスホテ

ル立川にて三密を避けて開催します。アトラクショ

ンはビンゴ大会を予定、静かに楽しんでいただきた

いと思います。12月のコロナの状況はわかりません

が、もう少し自粛をして開催されることを願ってい

ます。会員の会費は休会した時のお食事代を充てさ

せていただきますので無料とします。皆さんご家族

と参加をお願いいたします。 

●年忘れ例会でお祝いをする慶事の方を発表しま

す。漏れている方がいらっしゃいましたらお知らせ

ください。米寿＝木島会員、傘寿＝小川会員・喜連

元昭会員・秋山会員、還暦＝寺澤会員、金婚式＝秋

山会員。 

●クリーン多摩川について 11/14 開催されます。

当クラブは例年どおり協賛金５千円を支出します。 

●例会をお休みした時のメイクについて 多摩中

グループのクラブの状況は、立川 RCが通常に行っ

ていますが、他はまだお客様を入れていません。当

クラブはもう少し様子を見て理事会で判断させて

いただきたいと思います。 

会員記念日紹介       小松親睦活動委員長 

１1 月のお祝い 

会員誕生月 

杉田和男会員（28 日） 

内山健治会員（24 日） 

夫人誕生月        

秋廣道郎会員夫人・康子様  11月誕生月の杉田会員 

北島正典会員夫人・緑様  

ニコニコＢＯＸ       喜連紘子親睦活動委員   

●本間会長 緊急事態宣言も解除され、いよいよ各

委員会の活動が始まります。会員の皆様のご協力お

願いします。 

●遠藤直孝幹事 今日はとても天気が良いのでニ

コニコします。 

●杉田会員 誕生月です。お祝いをいただきありが

とうございます。今後共宜しくお願いします。 

●寺澤会員 本日、株式会社サトウにて定年を迎

える事が出来ました。ひとえに皆様のおかげと感

謝申し上げます。引き続き嘱託で勤務致しますの

で、今後共宜しくお願い申し上げます。 

●北島正典会員 妻、緑のお誕生日祝いありがとう

ございます。 

●本多会員 コロナも仕事も落ち着いてきたので、

久しぶりに関東脱出の小旅行に出掛けてきます。嬉

しい！ 

●遠藤久会員 コロナもやっと落ち着いて来まし

た。お店の方も少しずつ宴会が入って来ました。こ

のまま通常に戻っていければと思っております。 

＊ニコニコ BOX 合計 34,000円 累計 426,000円 

出席報告           津戸出席奨励委員長 

１１月１０日 在籍４２名中 出席２９名 

閉会点鐘                  本間会長 

 

 

クラブ管理運営理事         小澤 崇文 

 方針といたしまして、新型感

染症により例年よりも例会・炉

辺の開催も制限を受け、諸々の

イベント・行事等の開催も目途

がたたない中に、本間年度を迎

えることになっていました。 

 昨年に比べてワクチンの接種

が行われてきましたので、皆さんご承知のように

８月のピークの後、徐々に減り国立市では 10 月の

陽性者は２名、11 月は今のところ 2 名で、非常に

減少しています。会長ターゲットの「今だからこ

そ みんなで喜ばれる奉仕をしよう」を胸に希望

を持ってクラブ運営を行っていきたいと考えてお

ります。 

事業計画としては、各委員会と協議事業を企画

立案、クラブ運営を行います。どうぞよろしくお

願いいたします。 

理 事 ・ 委 員 長  就 任 挨 拶 ④ 

 


